

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 24 de Enero de 2015.

## La Banda de Música Ciudad de Irun ofrece mañana su primer concierto del año

-

- M.A.I.
- IRUN

24 enero 2015 00:10

La Banda de Música Ciudad de Irun ofrece mañana domingo, en el Centro Cultural Amaia, el primer concierto de este año 2015. La cita será a las 12.00 y con entrada libre. El presidente de la agrupación, José María Rastrilla, explica que la Banda de Música ha comenzado este 2015 «con el recuerdo de lo intenso del año que ha acabado, el del centenario de Luis Mariano». La agrupación despidió 2014 «con nuestra participación en el Kursaal de Donostia junto a los niños del Orfeón Txiki, en el concierto pro-Unicef». El presidente de la entidad recordó también «nuestra participación en la cabalgata de los Reyes Magos, y el protagonismo en la arriada de bandera de la tamborrada Donostiarra, con la sociedad Unión Artesana».

### Cuarteto de saxofones

Retomando su programación habitual, la Banda ofrecerá un concierto que irá precedido de un nuevo aperitivo musical. En esta ocasión, correrá a cargo de Onírigo Saxophone Quartet, «un cuarteto de saxofones compuesto por jóvenes estudiantes del conservatorio superior de música del País Vasco, que nos ofrecerán música del francés Pierné y del húngaro Dvorak».

A partir de las 12.30 horas y bajo la dirección de Iñaki Gurruchaga, la Banda de Música interpretará un repertorio compuesto por las piezas 'Bellas artes', pasodoble de Aurelio Nieto; una selección de 'Black el payaso', de Pablo Sorozabal; 'Sedona', del estadounidense Steven Reineke; la 'Marcha Lorraine', de Louis Ganne; 'Autum leaves', de Joseph Kosma; y una selección de fragmentos de la ópera 'Carmen', de George Bizet.

El concierto concluirá con una pieza con toques carnavaleros, de cara a las fiestas que se aproximan: 'Recife em festa', del brasileño Hudson Nogueira.